



平高の魅力や話題を発信します 【問い合わせ先】平館高 ☎ 74-2610 HP : <http://www2.iwate-ed.jp/tar-h/>

スキー部が地元開催の大会で躍動！

◆県内大会で力強い滑りを披露

第71回県高等学校スキー大会は1月8日から10日まで安比高原スキー場で開かれ、平高スキー部からは、山下希風選手(1年)と工藤瑞歩選手(2年)が出場しました。

工藤選手はアルペン競技の回転と大回転で2冠を達成し、インターハイのシード権を獲得。「高校に入ってから精神面が成長した。インターハイでは練習の成果を発揮し自分の滑りをしたい」と決意を語りました。山下選手も大



安定感ある滑りを披露した工藤選手

回転で3位となり今後の活躍を期待させる滑りを披露しました。

回転で3位となり今後の活躍を期待させる滑りを披露しました。

◆地元開催のインターハイで健闘

第71回全国高等学校スキー大会は2月7日から10日まで11年ぶりに八幡平市を会場に開かれました。アルペン競技の大回転、回転に出場した工藤選手は、県勢最高位となる23位、25位と健闘。回転に出場した山下選手は42位という結果でした。卒業生の新田雅人さん(日体大)以来の入賞とはならなかったものの、日頃の成果を発揮したインターハイとなりました。今後も全国上位を目指しトレーニングに励む平高スキー部から目が離せません。



果敢に攻める山下選手

★努力していることは？
4歳から始めた空手を継続して取り組んでいます。田頭

★学校生活での思い出
ペアワークを中心とした授業が多く、普段話す機会が少ない人と交流でき、いろんな考えを聞くことができたことです。毎日楽しく過ごしていました。

★平高に入学した理由
学校説明会で、先輩たちが仲良く楽しそうに話していた姿が印象的で、平高なら自分もたくさん友だちができると思い、入学しました。



平高 LIFE

平高生活を送る生徒を紹介！

たすく
古川 賛さん

(普通科3年：松尾中出身)

★卒業後の自分
岩手県警察に採用になりました。地域住民に慕われる警察官として誰かの役に立ちたいと考えています。可能なら、地元の八幡平幹部交番に勤務したいです。いずれは交通機動隊になれるようがんばります。

コミュニケーションセンターで週2回稽古に励んでいるため、心身が鍛えられ、心に余裕ができて穏やかになった気がします。大会に出場することがあり、仲間たちと切磋琢磨しています。



幼少期から空手に取り組み大会で型を披露する古川さん